



(Nueva fecha) Comunicado. Visita gratis a Selwo Marina (Benalmádena)

26 de julio de 2023.

Estimado colegiado/a,

El Colegio de Administradores de Fincas de Málaga y Melilla, en colaboración con [8x8 Seguridad](#), invita a los administradores de fincas colegiados u oficiales habilitados y sus familias a disfrutar de un día en [Selwo Marina](#).

La actividad será el sábado **15 de julio, a las 11:00 horas (nueva fecha)**. Gracias al patrocinio de **8x8 Seguridad** cada colegiado/a dispondrá de un pack familiar que incluye a dos adultos o mayores de 10 años, y un menor de 3 a 10 años ó mayor de 65 años. A la hora de formalizar la inscripción **se deberá abonar 35 euros a modo de depósito que serán devueltos una vez que se confirme la presencia en Selwo Marina el día de la actividad a la hora indicada.**

- **Inscripción a la actividad.** <https://www.cafmalaga.es/producto/visita-a-selwo-marina/>

A partir de la cuarta entrada para Selwo Marina, la misma deberá adquirirse en los siguientes enlaces a un precio reducido, gracias al acuerdo alcanzado entre el CAF Málaga y Selwo Marina.

- Compra de entrada extra niños de entre 3 y 10 años y mayores de 65 años: 13,90 euros ([comprar aquí](#))
- Compra de entrada extra general: 18,90 euros ([comprar aquí](#)).
- Menores de 3 años: gratis.

Inicialmente el aforo previsto para esta actividad es de 36 packs o unidades familiares.

No se admitirán devoluciones a menos de 7 días naturales de la celebración de la actividad.

Únicamente podrá beneficiarse de la visita mediante el pack familiar una persona por despacho, sea administrador de fincas u oficial habilitado. En caso de que haya más interesados deberán adquirir las entradas extras como acompañantes.

Nota: Imprescindible poner en el campo 'Notas del pedido' el nombre completo de los asistentes, así como las edades de los menores de 10 años o mayores de 65 años

Reciba un cordial saludo.

Departamento de Comunicación
Colegio de Administradores de Fincas de Málaga y Melilla.



Administrador
Fincas Colegiado

Ilustre Colegio Territorial
Administradores de
Fincas de Málaga y Melilla



Cuidemos del medio ambiente. Por favor no imprima este e-mail si no es necesario

Este mensaje va exclusivamente dirigido al destinatario indicado, siendo la información contenida en el mismo de carácter restringido o confidencial. Está prohibido el uso directo o indirecto del mismo, no autorizándose su publicación, reproducción, distribución o retransmisión, total o parcial. Si ha recibido este mensaje por error, le rogamos lo ponga en nuestro conocimiento inmediatamente, por esta misma vía. ILTRE. COLEGIO TERRITORIAL DE ADMINISTRADORES DE FINCAS DE MALAGA no es responsable de que terceras personas puedan llegar a conocer el contenido del presente mensaje durante su transmisión. Si el destinatario de este mensaje no consintiera la utilización del correo electrónico, rogamos lo ponga en nuestro conocimiento.

En cumplimiento del Reglamento General de Protección de Datos, 679/2106/UE y la Ley 34/2002, de 11 de julio, de Servicios de la Sociedad de la Información y del Comercio Electrónico, le comunicamos que ILTRE. COLEGIO TERRITORIAL DE ADMINISTRADORES DE FINCAS DE MALAGA es responsable de los datos personales que puedan contenerse en este email. Este mensaje ha sido enviado conforme a los datos que existen en nuestros ficheros que usted nos facilitó en su día.

Los derechos que se le confieren en virtud de la anterior normativa es: rectificar, acceder, suprimir sus datos, solicitar la portabilidad de los mismos, oponerse al tratamiento y solicitar la limitación de éste, pudiendo ejercerlos a través del email: dpo@cafmalaga.com
